



¿ P.R.Q.. S..S T.N C.B.R.D.S .?
 ¿ ..N N. T.N..S F. .?
 ¿ Q..N .S .ST. Q.. H.ST. .L V..NT. . Y
 L.S .G..S L .B.D.C.N .?

DUODÉCIMO SEGUNDO DOMINGO TIEMPO ORDINARIO – CICLO B

Si el domingo anterior se hablaba y mucho de simiente, de semilla y de árbol gigantesco, Este domingo se habla de viento, de tormenta en el mar, de miedo y temor. Ver primera lectura, el salmo y el evangelio. Todo de lo mismo... Dios se presenta a Job como el Señor de mar y del universo siendo que no deja de ser el mar una criatura de Dios y sujeta a su ley y su poder. Lo bien que describe el salmo los mareos en un mar embravecido... Y Jesús calmó la tempestad con su poder divino. Se trata también de una imagen de la Iglesia. En el fondo de la iglesia de los salesianos en Salamanca está reflejado en a un sueño de S. Juan Bosco que es tal como lo describimos : La barca de la iglesia ,capitaneada por el Papa, zarandeada por la tempestad y que aguanta el poder de las olas anclada en dos columnas : la Eucaristía y la Virgen, que es tanto como decir , la fe en Cristo y en la Virgen, su Madre y nuestra Madre del cielo. No le faltan a la Iglesia dificultades de todo tipo, incluso de persecución que llegará hasta la muerte de creyentes pero...a pesar de todo, ahí está y han pasado veinte siglos...

ES LA NOCHE DE SAN JUAN...

Y es que tiene su magia ,su encanto, superstición y tradición...que de todo hay. Se celebra en casi todo el mundo : es el día más largo y la noche más corta, cuando el sol se enamora más de la luna (día-noche de amor y fecundidad) y siendo que el fuego representa la pureza , es a noche de quemar lo viejo y negaivo para empezar una nueva etapa más pura y limpia. La fiesta es de origen pagano y con la llegada del cristianismo se “cristianizó”. De hecho es la fecha del nacimiento de Juan Bautista cuando Zacarias, su padre, encendió una gran hoguera para anunciar a la familia el nacimiento de su hijo. La noche de S. Juan es propicia para... encontrar el amor de tu vida y en especial el de una persona en concreto... ahuyentar los malos espíritus con el fuego... y el agua de esa noche, agua de mar, te da una salud de hierro y te otorga belleza para todo el año (entrando en el mar de espaldas y siete veces seguidas)... En la zona alicantina se celebran sus fiestas con la cremá, las mascletás y las banyás. Y homenajean a su patrona con ofrenda de flores y fuegos artificiales, con toros... Bienvenida sea LA NOCHE DE SAN JUAN...

8.132 es el total de pueblos de España y de ellos 3.399 no tienen cajero automático a estas altura y sospecho que no lo “tendremos”.



FÍJATE BIEN EN ESTA FOTO... la que inicia esta hoja : es nuestro altar mayor allá por los años 50 en donde se observan notables diferencias con el actual. Debajo de S. Pedro y S. Pablo me parece ser un S. José y La Soledad (hoy “otro” S. José y S. Sebastián). Dos altares laterales : el Sdo. Corazón y la Virgen de Fátima que ya no existen (si bien uno de ellos está recogido). El centro y los apóstoles están como hoy. Solo un altar pegado al retablo (hoy, separado de él). Con las barandillas y candelabros y con sillas desde el presbiterio, hoy algo retirado y con bancos. Púlpito con su baldaquino que ya no existe. Cuerdas con las que se bajaban unas lámparas metálicas colgadas del techo. Han pasado muchos años y la liturgia reclama otros modos y otros espacios. Y que...todo sea para mejor.